



Cuatro Doctorados UFRO reciben reconocimiento internacional de la prestigiosa Agencia Alemana AQAS

Reconocimiento respalda los altos estándares académicos con que cuentan estos Doctorados y abre nuevas oportunidades para la colaboración internacional, movilidad y desarrollo académico.

Reafirmando la excelencia y el compromiso con alto estándares académicos de calidad, cuatro programas de Doctorado de la Universidad de La Frontera (Temuco) recibieron un prestigioso reconocimiento internacional a la calidad por parte de la Agencia Alemana de Acreditación de Programas de Estudios (AQAS), que tiene una validez de seis años.

Los cuatro Doctorados abarcan diversas disciplinas con un enfoque único y una contribución significativa al conocimiento y la investigación: Doctorado en Ciencias mención Biología Celular y Molecular Aplicada, Doctorado en Ciencias de Recursos Naturales, Doctorado en Ciencias de la Ingeniería mención Bioprocesos y Doctorado en Ciencias Agroalimentarias y Medioambiente.

Desde la Universidad de La Frontera se ha asumido que la complejidad es parte de su esencia y compromiso. El rector (s) Dr. Juan Manuel Fierro Bustos destacó "tras este valioso logro hay un trabajo constante por cumplir compromisos, por asumir que debemos actuar proyectando mejoras a lo que hacemos para contribuir a generar conocimiento y a formar postgraduados con altos estándares para hacer frente a los desafíos propios del desarrollo del país".

Por su parte, el vicerrector de Investigación y Postgrado, Dr. León Bravo Ramírez, valoró el reconocimiento re-

cibido, indicando que "nos acompañará por seis años y que nos compromete a continuar en la misma senda de nuestra cultura institucional de calidad de modo de facilitar los procesos futuros", sostuvo.

PRESTIGIO INTERNACIONAL

AQAS es una de las agencias de acreditación más prestigiosas de Alemania. Se dedica a evaluar y certificar programas académicos en universidades de todo el mundo. Su rigurosidad y metodología exhaustiva de evaluación garantizan que los programas cumplan con los altos estándares internacionales de calidad educativa.

"Obtener esta distinción no solo es un reconocimiento de la calidad del programa, sino que también abre puertas a la colaboración internacional, intercambio de estudiantes, movilidad académica y reconocimiento global", agregó el director Académico de Postgrado, Dr. Luis Salazar Navarrete.

En julio, la UFRO recibió la visita de una comitiva de pares evaluadores de la Agencia AQAS, en el marco del proceso de reconocimiento internacional de otros dos programas de postgrado correspondientes al Clúster II de Ciencias Sociales: Doctorado en Comunicación (que se imparte en conjunto con la U. Austral de Chile) y el Doctorado en Psicología.